

Wir berichteten, dass die „Klimaliste“ bei der Tübinger Gemeinderats- und Kreistagswahl antritt. Und was sie in beiden Gremien erreichen will.

Zu restriktiv

Herr Feurer von der Klimaliste will mehr Dachausbauten in Tübingen. Damit ist er gar nicht alleine. Auf Initiative von AL/Grüne gibt es bereits seit 2011 Regelungen dafür. Diese sind allerdings deutlich zu restriktiv. Des-

halb habe ich 2021 beantragt, dass die Regelungen überarbeitet werden und mehr möglich gemacht wird (Antrag 537/2021). Nun dreht dieser Antrag leider bisher nur seine Runden in der Verwaltung. Ein weitreichender Beschluss noch in dieser Amtsperiode wäre sehr wünschenswert. Die Gründe für Dachausbauten liegen auf der Hand: neuer Wohnraum, Anreiz zur Dachsanierung (Dämmung + PV), keine neue Flächenversiegelung.

Jonas Kübler, Tübingen